

Christlich Demokratische Union Deutschlands

CDU-Fraktion Bezirksvertretung Köln-Mülheim, Wiener Platz 2a, 51065 Köln

Gleichlautend an:

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Rathaus Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs
Bezirksrathaus Köln-Mülheim



Fraktion in der Bezirksvertretung 9 (Mülheim)

Wiener Platz 2a, Zimmer 645
51065 Köln
Telefon Krüger
(0221) 56 93 58 06
Krueger-MdBV@gmx.de

Köln, den 18.08.2012

Betreff: Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung

hier: Aufklärung zum Autobahnbrückenskandal an der Bruder-Klaus-Siedlung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen:

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Mülheim fordert die Stadtverwaltung, das Landesverkehrsministerium und das Bundesverkehrsministerium auf, jeweils eine Stellungnahme mit einem Lösungsvorschlag zum Ausbauskanal der Autobahnbrücke zwischen Schönrather Straße und Am Flachsrosterweg anzufertigen. Die BV Mülheim und die Bevölkerung sind umgehend über die Ergebnisse zu informieren.

Begründung:

Im Rahmen der Freigabe des neugebauten Teilstücks der Autobahn A 3 im Juli 2012 stellte sich heraus, daß die ebenfalls neugebaute Brücke, die die Bruder-Klaus-Siedlung mit Höhenhaus verbindet, zu schmal für den Zweirichtungskraftfahrzeugverkehr ist. Nach der Verbreiterung der Gehwege und der verpassten Verbreiterung der Fahrbahnen erlaubt die neue Brücke, die im Gesamtmaß der alten Brücke entspricht, keinen beidseitigen Kraftfahrzeugverkehr mehr, da Einsehbarkeit fehlt. Somit ist die frische Brücke für den motorisierten Verkehr gesperrt. Eine Lösung dieser irrsinnigsten Situation muß umgehend her. Die beteiligten Institutionen sollen einen Lösungsvorschlag bieten und darlegen, auf welcher Seite dieser markante Planungsfehler liegt. Es ist mehr als unerträglich, daß in Zeiten modernster Raum- und Verkehrsplanung solche Fehler überhaupt auftreten.


Stephan Krüger
Geschäftsführer der CDU-Fraktion

gez. Dr. Thomas Portz
Fraktionsvorsitzender